



Paloma Calvo trata de zafarse de una rival. PALOMA UCHA

El Motivemarket no puede con el Elche

LIGA GUERRERAS

Las gijonesas mostraron de nuevo su capacidad defensiva, pero las exclusiones de la primera mitad y las pérdidas de la segunda lastraron sus opciones de victoria

L. M.

guón. No lo tenía fácil el Motivemarket.com Balonmano La Calzada en la jornada de ayer. Llegaba al Pabellón de La Arena el Attigco Elche, uno de los equipos más fuertes de la Liga Guerreras Iberdrola, candidato a todo. Y se cumplieron los pronósticos: derrota de las gijonesas, pero con

MOTIVEMARKET ELCHE

15
19

Motivemarket.com: Raquel Álvarez, María González (4), June Loidi (2), Dorottya Margit (3), Paula Valdivia (2), Laura Rivas y Nayla de Andrés (1) -s.l.-, Paloma Calvo (1), Silje Nilsen, Aida Fernández, Nayara Álvarez, Alicia Rodríguez, Daniela Jerónimo (1), Sandra Pascual y Ana Carolina (1).

Elche: Nicole Morates, Lisa Oppedal (3), María Flores, Noelia Solla, Paola Bernabé (4), Patricia Méndez y Paula Agullo (2) -s.l.-, Marisol Carratu, Nicole Morales, Clara Gasco, Zaira Benítez, Esther Sánchez, Vanessa Rubio (4), Milica Ignjatovic, Kelly de Abreu (6) y Carmen Claudino.

Parciales cada cinco minutos: 1-0; 1-4; 3-6; 5-7; 5-9; 6-10; 8-12; 10-15; 11-17; 13-17; 14-18; 15-19.

una cara mucho más positiva que la mostrada el miércoles en su visita a Valladolid. Las jugadoras de Alfredo Rodríguez, esta vez sí, mostraron una buena defensa ante un cuadro que promedia casi 23 goles por partido y que ayer se quedó en 19. Eso sí, las gijonesas no fueron capaces de anotar con facilidad, lo que las penalizó a la hora de tratar de remontar un partido en el que siempre fueron a remolque.

La primera parte estuvo condicionada por las tempranas exclusiones de las jugadoras locales Laura Rivas y Ana Carolina. Las desventajas fueron aprovechadas por las deportistas ilicitanas, que consiguieron tomar una renta que sería ya insalvable para el Motivemarket.com. En la segunda mitad las gijonesas siguieron mostrando un buen balance defensivo, pero su intento de remontar fue infructuoso, con demasiadas pérdidas ante un rival poderoso.

Alfredo Rodríguez, pese a la derrota cosechada frente al Elche, se mostró contento con su equipo al término del encuentro. «Hemos recuperado la cara que tenemos que dar en cada partido en esta categoría ante un rival fortísimo. Conseguimos encontrar el trabajo defensivo, que para nosotros es básico», afirmó el técnico, quien manifestó que abandonaba el Pabellón de La Arena «muy feliz y orgulloso» de su equipo.

jionesas para igualar a las gallegas. La segunda plaza en la que acaba esta fase el Balonmano Gijón, que tenía asegurada, antes de saltar a la pista, les permite jugar la fase de ascenso.

Las jugadoras de Ángel Gulín cimentaron su victoria ya en la primera parte. Arroadoras, lograron ponerse por delante desde muy pronto, llegando al descanso con una renta de cinco goles. En la segunda mitad, más de lo mismo, con un balonmano efectivo que les permitió administrar la ventaja para llegar al final con diez goles de diferencia. Un partido completo con el que ponen el broche a una liga regular de muchos quilates.

EN BREVE



El Royal Premium defiende un ataque del Soria. ARNALDO GARCÍA

PRIMERA NACIONAL

El Royal Premium tumba al líder

L. M. Victoria de mérito la que consiguió ayer en el Palacio de Deportes el Royal Premium, que se impuso por 34-30 al Soria, líder de la categoría. Desde el inicio el Royal Premium desplegó

un gran juego que le permitió comandar el marcador con una ventaja más amplia de lo que se esperaba, aunque se llegó con tablas al descanso. Tras la reanudación, Soria demostró su potencial y endosó un parcial a su favor de 3-0. Tocaba remar a contracorriente para acabar imponiéndose, con un inmenso Cardín bajo los palos.



Marcos Méndez es agarrado durante un ataque. PALOMA UCHA

PRIMERA NACIONAL

El Grupo se lleva el derbi ante el Autocenter

L. M. El Grupo Covadonga se impuso ayer en el derbi regional ante el Autocenter Principado en un partido mucho más igualado de lo que indica el marcador final (32-26). La primera

parte resultó pareja, con ventajas muy cortas para uno y otro equipo que llevaron a que se llegara al descanso con un solo gol de ventaja para los gijoneses. En la segunda mitad el conjunto grupista saltó al Braulio García con mayor acierto, logrando una pronta ventaja que les permitió administrar el partido y acabar venciendo.



Jimena Merino agarra a la local Noelia Cardado. LGA

D. H. ORO FEMENINA

El Lobas Global Atac pincha en Boadilla

L. M. El Lobas Global Atac Ovie-do se dejó ayer dos importantes puntos en su visita a Boadilla, donde cayó por 25-23. El conjunto ovetense ve cómo se recrudece la lucha por la segun-

da posición. La igualdad fue la tónica que marcó el encuentro, con pequeñas ventajas para uno y otro equipo. De hecho, se llegó al descanso con 13-12. Todo cambió mediada la segunda mitad. Dos exclusiones muy seguidas a las ovetenses permitieron a Boadilla tomar una ventaja que ya fue definitiva, a pesar de los intentos del Lobas.

El Balonmano Gijón cierra la liga con un paseo en Porriño

D. H. PLATA FEMENINA

El equipo dirigido por Ángel Gulín vence con una renta de diez goles y mira ya a la fase de ascenso, a la que accede tras haber acabado segundo la fase regular

L. M.

Gijón. El Balonmano Gijón cerró ayer una liga regular de ensueño con una brillante victoria en Porriño, donde se impusieron por 23-33. Poca historia tenía este encuentro para las jugadoras de Ángel Gulín más allá de asegurar la victoria ante una improbable derrota del Meaño, que no falló y acaba la liga como campeón. Solo les ha faltado un punto a las gi-